

		Taller 18/05 Taller Ex-post		
Nombre ayudante	Nombre Grupo	Objetivos	Plan de análisis	Otras observaciones
Nicolas	Canelo	En el primer objetivo puede reemplazarse la palabra "evaluar" por conocer para que no suene redundante en el marco de una evaluación. El objetivo es consistente y factible de abordar. Respecto al segundo objetivo, falta precisar a que se refieren con "cambios producidos en la realidad". Debe tenerse en cuenta la complejidad de cualquier cambio (con factores multiples), no es un objetivo facil de abordar.	El plan de análisis resulta interesante, se valora la búsqueda de los diseños experimentales. A pesar de ello, no queda establecido de qué manera el análisis que proponen esta en línea con cualquiera de los 2 objetivos planteados. Por ejemplo respecto al primero. ¿Existe una relación entre comparar población intervenida y no intervenida, con los presupuestos y el tiempo en la ejecución del programa?	Se valoran las consideraciones que señalan respecto a la necesidad de un diseño cuasiexperimental, la reflexión que realizan es buena. Sin embargo, los factores que se mencionan en este apartado son internos del diseño, por ende las modificaciones que proponen debieron haber estado consideradas en el apartado anterior. Esto ya que si cambian el tipo de diseño entonces están cambiando el plan de análisis. Falta considerar factores externos al tipo de diseño que puedan afectar, como por ejemplo la poca cooperación de la población beneficiaria.